

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LA MAIRESSE DE SAGUENAY RAPPELLE L'INDÉPENDANCE DE LA VÉRIFICATRICE GÉNÉRALE

SAGUENAY, le mercredi 19 janvier 2022 - La mairesse de Saguenay, Julie Dufour, tient à rappeler toute l'importance de respecter l'indépendance de la vérificatrice générale dans l'exercice de ses mandats. Ce rappel fait suite à l'impatience exprimée par le conseiller désigné et chef intérimaire de l'ERD, M. Marc Bouchard, quant à la livraison des rapports de la vérificatrice générale portant sur la Société de transport de Saguenay (STS).

“Le rôle de la vérificatrice générale est important. Il est primordial de lui laisser toute la latitude nécessaire pour bien faire son travail. Les rapports issus de ces mandats, qui ont été proposés par le conseiller Kevin Armstrong et acceptés par le conseil municipal en novembre 2020, devraient être déposés dans les prochaines semaines, comme je l'ai mentionné lors du dernier conseil municipal en réponse à cette même question de M. Bouchard.”

La vérificatrice générale est totalement indépendante et n'a pas à se subordonner à la direction générale, à la mairesse ou aux élus. *“J'invite donc les élus au respect de l'indépendance de la vérificatrice générale et à faire preuve de prudence quant aux commentaires visant cette institution.”* En terminant, rappelons que les rapports de la vérificatrice générale seront rendus publics, et ce, conformément à la Loi des cités et villes.

-30-

Source : Max-Antoine Guérin
Conseiller stratégique & Relationniste
Max-antoine.guerin@ville.saguenay.qc.ca
418 718-6708

